

Après s'être battue contre le cancer de l'ovaire pendant plusieurs années, Nathalie nous a quittés il y a tout juste un an. Sa sœur jumelle Sylvie, avec toutes celles et tous ceux qui restent, choisissent l'espoir et continuent le combat par la recherche scientifique.

Pour cette 4<sup>e</sup> édition des Bijoux porteurs d'espoir, appuyée par Sylvie Moreau qui a choisi d'agir encore cette année comme ambassadrice de l'Institut du cancer de Montréal, Anne-Marie Chagnon s'est laissée porter par la mémoire de Nathalie : elle a été et continuera toujours d'être un bijou de femme, une battante inspirante.

Chaque BIJOU DE BATTANTE est pour Nathalie. Pour Michèle, Johanne, Lucie. Pour nos mères, nos sœurs, nos filles et nos cousines. Pour nos amies et nos collègues. Pour chacune de nous et pour toutes les femmes dont la vie a imprégné et inspire en nous cette grande force, celle d'une battante inspirante.

Choisir un BIJOU DE BATTANTE, c'est choisir l'espoir.

Pour chaque BIJOU DE BATTANTE vendu, Anne-Marie Chagnon verse un don dédié à la recherche sur le cancer de l'ovaire réalisée par l'Institut du cancer de Montréal.



### **Qu'est-ce que la collection des Bijoux porteurs d'espoir?**

- Des bijoux au bénéfice de la recherche sur le cancer de l'ovaire réalisée par l'Institut du cancer de Montréal
- Anne-Marie Chagnon signe sa 4<sup>e</sup> édition des Bijoux porteurs d'espoir
  - 3<sup>e</sup> édition avec la comédienne Sylvie Moreau comme ambassadrice
  - Il y a eu 2 éditions avec sa sœur jumelle Nathalie Moreau, pendant sa lutte contre le cancer des ovaires
  - 1<sup>ère</sup> édition avec Sylvie seulement, et 1<sup>ère</sup> édition depuis le décès de sa sœur jumelle Nathalie, il y a tout juste 1 an (septembre 2016)
- Pour les femmes atteintes du cancer de l'ovaire et leur famille, la recherche constitue le plus grand espoir.
  - Le cancer de l'ovaire est un cancer orphelin et un « tueur silencieux »
  - 1<sup>er</sup> cancer gynécologique le plus meurtrier
  - 2<sup>e</sup> cancer féminin le plus meurtrier, après le cancer du sein
  - 5<sup>e</sup> cancer le plus meurtrier au Canada
  - Aucun test de dépistage n'existe pour détecter le cancer de l'ovaire; lorsque les femmes sont diagnostiquées, le cancer est rendu à un stade avancé et donc difficile à traiter
  - Symptômes méconnus et difficiles à identifier, souvent mépris pour ceux de la ménopause
  - Seulement 15 à 20% des femmes survivent après 5 ans suivant le diagnostic

**Une nouvelle composante dans les bijoux Anne-Marie Chagnon : les perles baroques d'eau douce**

- Soigneusement choisie par Anne-Marie Chagnon pour cette collection
  - Chaque perle est singulièrement remarquable et porte en elle la mémoire de la vie
  - La perle baroque d'eau douce a été soigneusement choisie par Anne-Marie Chagnon pour cette collection Liées à l'étain, elles forment des bijoux uniques qui incarnent et expriment la force intérieure des femmes
- Perles de culture produites en perliculture avec des moules d'eau douce, dont le format est irrégulier en raison de leur croissance naturelle

**Bijoux créés puis fabriqués et assemblés à l'atelier de Montréal, comme tous les bijoux Anne-Marie Chagnon**

Collier DUO : 75 \$, don de 10 \$

Bracelet À L'UNISSON : 86 \$, don de 10 \$

Boucles d'oreilles EN CHOEUR : 39,50 \$, don de 5 \$

